

Schwaatlapp

Nº 62

⇒ Neuigkeiten und Termine rund um die St. Brigitta Bruderschaft

Juli 2001

Es ist nicht mehr zu leugnen - Kirmes steht vor der Tür

Die ersten Termine im Vorfeld des Schützenfestes

Erster Juli-Termin ist die Hauptmannsrsammlung am 4. Juli um 20 Uhr in uer Gaststätte Baumanns.

Es folgt am 8. Juli unsere ganz wichtige Gruppen-Versammlung vor Kirmes, auf der wir alles zum Ablauf der Arbeitswoche vorher und dem Verlauf besprechen und festlegen wollen. Teilnahme ist im Prinzip Pflicht! Wir treffen uns um 10.45 Uhr in unserem Vereinslokal, damit wir pünktlich um 11 Uhr beginnen können. Eingeladen sind alle, also auch die passiven Mitglieder, damit auch sie über alles informiert sind.

Am 11. Juli ist die "Kleine Generalversammlung", auch Kirmesversammlung oder erweiterte Vorstandssitzung des gesamten Bürgerschützenvereins um 20 Uhr im *Treff.*. Hier ist die Teilnahme natürlich kein Muß; der Hauptmann und der Kassierer sollten aber neben dem Vorstand schon da sein.

Am 14. Juli ab 15 Uhr schließlich, also ne Woche vor Kirmessamstag, ist der Seniorennachmittag, der mittlerweile fast ausschließlich von eigenen Kräften bestritten wird. Hierkann natürlich jeder, der sich dafür interesssiert, enns luure jonn. Das alles wird garniert von einigen Sommer-, Straßen und anderen Festen. Also - gute Kondition und völl Vreud!

Nachwuchs in Sicht?

Jeder Verein, ob groß oder klein, freut sich über neue Mitglieder, besonders, wenn sie zur jungen Generation gehören. Im Vorfeld hört man von Stefan, daß sich einige junge Leute für einen Schützenverein interessieren. Wir werden sie geme zu unserer Versammlung einladen, damit man sich kennen lernt, wir eventuelle Fragen beantworten können und sie sich in diesem Jahr zu einem "Probelauf" entschließen.

Trotz der nur noch zur Verfügung stehenden kurzen Zeit müßte die Uniformfrage zu regeln sein.



Unsere Spende für den Kindergarten St. Anna

Der Kindergarten war in Nöten: Radio/Kassettenrecorder waren kaputt. Wir haben es uns nicht nehmen lassen, hier auszuhelfen (s. Rückseite).

Bevor der Kassierer enne Schlach krett: es kostet die Kasse DM 0,00.

Geburtstage des
Monats

*17.07. Günter

*19.07. Lukas

Herzlichen Glückwunsch

Bericht aus dem Vorstand

 die Hinsberger Blasmusik spielt bereits zum 25. Mal ohne Unterbrechnung auf unserem Schützenfest. Der Bürgerschützenverein wird dies in angemessener Form würdigen.

 noch ein besonderes Jubiläum: das Haus Baues wird 125 Jahre alt. Der Vorstand ist zum Jubiläumsempfang eingeladen und wird uns vertreten. In der diesjährigen Festschrift werden wir Anne und Winfried Schrömgens ebenfalls offiziell gratulieren.

• unsere Veranstaltung am Montagabend hieß bisher "Volks- und Heimatabend". Dieser Begriff ist für das Programm nicht mehr zeitgemäß. Es ist beschlossen, dafür die Bezeichnung "Galaabend" zu benutzen, denn es ist einer.

• neben dem Hauptmannstreffen findet ab diesem Jahr auch ein Fähnrichtreffen am 6.7. um 20 Uhr im Treff statt, weil die Aktivitäten der Fähnriche in den letzten Jahren zugenommen haben und dies vernünftig organisiert und abgesprochen werden muß.

 die Blaskapelle "Patria" aus Neuwerk bläst uns in diesem Jahr erstmals den Marsch.

 die Kompanien N\u00e4he Wasserturm und Siedlung werden trotz Sparma\u00dfnahmen auch in diesem Jahr mit Musik zum zentralen Treffpunkt "Windberg-City" geleitet. Musiker f\u00fcr den Einzelbedarf der Kompanien k\u00f6nnen auf der erweiterten Vorstandssitzung gebucht werden.





An die Kindergartenkinder des Kindergartens St. Anna

im Juni 2001

Liebe Kinder,

es ist an unser Ohr gedrungen, daß euer Kassettenrecorder Bandsalat produziert hat und nicht mehr funktioniert.

Nun geht es ja nicht an, daß Kinder keine Musik haben, nach der sie tanzen und springen können. Nun gibt es drei Möglichkeiten, wie man das abstellen kann:

- 1. die Kinder singen selber. Das ist schlecht, weil ihr so viel mit Basteln, Rennen, Rutschen, Fußballspielen und anderen Sachen zu tun habt, daß da gar keine Zeit für bleibt.
- 2. die Frolleins singen. Das ist schlecht, weil sich das möglicherweise ganz furchtbar anhört und weil die dann so müde werden, daß sie abends für gar nichts mehr zu gebrauchen sind.
- 3. jemand spendiert einen neuen Recorder. Das ist gut. Und weil das gut ist, tun wir das.

Weil wir bei unserem Vogelschuß etwas Geld eingenommern haben, können wir uns das leisten und überreichen euch hiermit dieses coole Teil.

Das tun wir besonders gern, weil wir euch als unsere Fans montags bei der Klompeparade immer begrüßen dürfen.

Außerdem geben wir euch eine Kassette mit von der Kapelle aus Hardt, die auf unserem Fest immer Musik macht, damit ihr euch auf das nächste Schützenfest, das ja bald ist, einstimmen könnt.

Wir wünschen euch viel Spaß und freuen uns auf euch beim nächsten Klompeball.

Eure St.Brigitta-Schützen